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Abstract (en)
[origin: US4815054A] In order to enable a watch movement to be mounted in a case having a back cover integral with its case band, the manual
control device of this movement comprises a shaft having a terminal pair of resilient claws. Notches are disposed in the claws and grip a pin
disposed diametrically in the central housing of the crown. The body of the crown is manufactured in one piece with a sleeve engaging in a bore of
the case band. The movement is inserted with the shaft by presenting in slantwise, then the crown is put into place by forcing the pin between the
claws to introduce it into the notches.

Abstract (fr)
Pour permettre à d'un mouvement de montre d'être est logé dans une boîte avec fond-carrure, le dispositif de commande manuelle de ce
mouvement comprend une tige (24), qui est solidaire d'une pièce (16) ayant une paire de griffes élastiques (20). Des encoches (21) sont
aménagées dans les griffes (20) et emprisonnent une goupille (6) plantée diamètralement dans le logement central (4) de la couronne (1). Le corps
(2) de cette dernière est venu de fabrication en une pièce avec un manchon (5) engagé dans une forure (8) de la carrure (3). Le mouvement (12)
est emboîte avec la tige (13) en le présentant de biais, puis la couronne (1) est mise en place en forçant la goupille (6) entre les griffes (20) pour
l'amener dans les encoches (21).
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